



Les Échos du 6 octobre 2024

27^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



 **Jésus leur dit : « Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. Amen, je vous le dis : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu à la manière d'un enfant n'y entrera pas. »**

de l'Évangile de Jésus Christ selon saint Marc 10, 14-15 - Messe du 6 octobre 2024

Le pèlerinage paroissial à Vienne, c'est samedi prochain (le 12 octobre)



Sur les traces des martyrs de Vienne (en Dauphiné...), cité des premières communautés chrétiennes de notre région, venez rencontrer les membres des 5 clochers de notre paroisse. Ce sera une sortie spirituelle, familiale et culturelle, avec Messe, pique-nique tiré du sac et visite.

Il reste des places dans le car pour Vienne, on peut donc encore réserver (20 € par personne).



Il serait préférable de s'inscrire pour prévoir l'espace nécessaire pour le pique-nique surtout en cas de pluie (par mail : secretariat@ndesperance.com, dans son clocher ou à l'accueil de la maison paroissiale), mais ce n'est pas obligatoire. Décision de dernière minute, pas de problème ! Venez !!!

Note : Pas de messe à 8h à Saint-Louis ce samedi 12 octobre !

Un nouveau Parcours Alpha Classic vient de démarrer. Il est encore possible de rejoindre le groupe cette semaine : ce mardi de 19h30 à 21h45, mais **ATTENTION, la session de cette semaine** est exceptionnellement à la **Maison Paroissiale !!!** Renseignement : Jean-Louis (06.75.93.04.27 ou alpha.cathedrale38@gmail.com) et alpha.ndesperance.com.

- **À qui s'adresse Alpha ?** Bien sûr à tous, et en particulier à ceux qui sont en recherche et se posent des questions, à ceux qui désirent reprendre un chemin de foi, ou à ceux qui veulent découvrir le christianisme.
- **Vous connaissez quelqu'un qui se pose l'une de ces questions ? Invitez- le !**



Une envie de commencer, reprendre, ou même approfondir notre catéchisme ?

Venez l'étudier avec le père Patrick Faure à la Maison Paroissiale dans l'un de ces deux groupes ouverts à toute personne de la paroisse ou au-delà :

⇒ **Catéchisme Étudiants et Jeunes Professionnels (18-35 ans)**, 1 ou 2 mardis par mois de 19h30 à 21h30 (coordinateur Henri Guichard) :

À partir du mardi 8 octobre (exceptionnellement au cloître de la cathédrale, entrée place des Tilleuls), puis les mardis 5 et 26 novembre, ... jusqu'au mardi 24 juin 2025

⇒ **Catéchisme Adultes**, 1 ou 2 mardis par mois de 20h00 à 21h30 (coordinateur Jean-Marie Descollonges) :

À partir du mercredi 9 octobre, puis les mercredis 6 et 27 novembre, ... jusqu'au mercredi 18 juin 2025

Paroisse Notre Dame de l'Espérance

2, rue de Sault, 38000 Grenoble

Tél : 04 76 87 27 82

Mél : secretariat@ndesperance.com

Web : www.ndesperance.com



Inscription à la Lettre-Info : lettre-info.ndesperance.com

La paroisse ne vit que de vos dons pour témoigner de la Miséricorde de Dieu ! Merci de votre aide !

À la maison paroissiale :

- Changement des heures d'ouverture les après-midis pour cet automne et cet hiver : ce sera de 15h à 17h !
- Rencontres mensuelles de Mission Ismérie ce samedi 12 octobre de 17h30 à 19h. La mission : faciliter l'accueil en paroisse des chrétiens issus de tradition musulmane. Renseignements au 06 44 97 60 95.
- L'exposition des photos du père Brac de la Perrière est terminée. Certaines de ses œuvres resteront à la Maison Paroissiale. Les autres sont gratuitement mises à la disposition des paroissiens et des visiteurs aux heures de permanence.
- La Maison Paroissiale cherche à étoffer sa bibliothèque afin que vous puissiez venir passer un moment pour lire, emprunter un livre... Pour ce faire, nous cherchons des livres religieux récents. Vous pouvez apporter vos dons pendant les horaires d'ouverture. Les livres que nous aurons en trop seront donnés à Emmaüs, rue Saint-Jacques. Par avance, merci de votre générosité !

À Saint-Louis :

- Samedi 12, jour du pèlerinage paroissial à Vienne, pas de messe de 8h !
- **Tous les jours** du mois d'octobre, du lundi au vendredi, **chapelet à 17h**.
- Ce dimanche 6 octobre, Profession de Foi solennelle de plusieurs collégiens de Bayard au cours de la Messe de 10 heures concélébrée par le père Brac de la Perrière et le père Jean-Hugues Malraison :

« Ils sont seize, beaucoup moins nombreux que les autres années, mais tout autant motivés pour faire leur Profession de Foi ce dimanche 6 octobre au cours de la Messe paroissiale de 10h à l'église Saint-Louis. Ces jeunes, élèves de quatrième au collège catholique Bayard, ont préparé cette démarche solennelle durant l'année scolaire précédente. Les rencontres qu'ils ont eu en petits groupes avec leurs animateurs, mais aussi les rencontres personnelles et les confessions avec leur aumônier, leur ont permis de mûrir leur décision et d'exprimer leur motivation dans une lettre personnelle adressée à leur aumônier.

Plusieurs d'entre eux ont peu reçu sur le plan religieux mais, en grande majorité, ils expriment clairement leur attachement à Notre Seigneur et le désir d'approfondir leur foi. Mardi dernier, 1^{er} octobre, ils ont vécu leur retraite à l'aumônerie de Saint-Egrève. Une ancienne ferme dans un pré permettant des moments de détente, loin du bruit et des distractions de la ville, à quelques pas des premières hauteurs du massif de la Grande Chartreuse. La retraite s'est poursuivie en fin d'après-midi à l'église Saint-Louis par un temps d'Adoration et la Messe, en communion avec sainte Thérèse de l'Enfant Jésus fêtée ce jour.

L'habitude est maintenant prise de proposer cette Profession de Foi en début d'année scolaire et chacun y trouve à gagner ! Les jeunes réalisent plus clairement que leur Profession de Foi n'est pas comme « un certificat de fin d'études » mais un nouveau départ. Ils savent d'ailleurs qu'en faisant cette démarche ils s'engagent aussi à poursuivre leur participation aux rencontres pastorales de leur collège. Pour leurs éducateurs et leur famille, l'automne est une période moins chargée, les rendant plus disponibles et moins stressés.

Merci de prier pour eux ! Ils ont besoin d'être soutenus dans une société où presque rien ne les incite à vraiment vivre avec le Christ ! Et en ce mois du Rosaire, pourquoi ne pas dire de temps en temps quelques « *Je vous salue Marie* » pour eux ?

Au Père Jean-Hugues Malraison, qui prend ma suite comme aumônier de l'Institut scolaire catholique Bayard, merci d'avoir participé, discrètement mais efficacement, à la retraite, et de concélébrer avec moi ce dimanche.

Père Xavier BRAC de la PERRIERE +

À Notre-Dame Réconciliatrice :

- Les cours de Sr Marie Ange Prudhomme reprennent du 8 octobre au 21 janvier 2025 de 10h à 11h : « *Le vrai but de la vie chrétienne consiste en l'acquisition du Saint Esprit de Dieu.* »
- Un témoignage sur le moment de communion à Grenoble avec le pèlerinage du diocèse à La Salette dimanche dernier (partage autour d'un repas suivi d'une projection du nouveau DVD Marie à La Salette) : « *Merci pour ce beau moment passé ce dimanche. Un temps fort de recueillement lors de la célébration eucharistique. Un temps de convivialité. Puis un temps d'écoute du message de la Salette. Celui-ci a été bien actualisé en mettant bien en évidence les acteurs qui essaient de le porter aujourd'hui. La convivialité, comme l'a dit le père Wenceslas, cela fait partie du charisme des Salettins qui ont toujours eu ce souci de proposer des temps de retrouvailles... Cela fait vraiment partie du message salettin : nous œuvrons pour un monde réconcilié malgré toutes les raisons de ne plus y croire. Tant qu'il y aura de telles initiatives, l'Évangile sera bien annoncé. Bien fraternellement. Serge H.* »

À Saint-Joseph les mercredis soirs de 20h à 22h au Bar du Sénevé (12 rue Beyle-Stendhal) :

- À partir du 2 octobre, la paroisse Saint-Joseph (Isèreanybody?) lance **une nouvelle formule des Soirées de FEU !** Il s'agit de soirées de formation pour les 18-35 ans de l'agglomération grenobloise : étudiants / alternants / jeunes pros / doctorants / jeunes en recherche d'emploi... Voir affiche ou le site de la paroisse Saint-Joseph.

Soirée Open CVX : CVX est une communauté de croyants cherchant à unifier leur vie quotidienne et leur foi, ainsi qu'à trouver Dieu dans l'action, à la suite d'Ignace de Loyola. Par des rencontres mensuelles en petits groupes ainsi que lors d'évènements régionaux, la CVX nous aide à :

- ♦ chercher la présence de Dieu dans notre quotidien
- ♦ vivre avec la parole de Dieu, l'ancre au cœur de nos vies
- ♦ apprendre à discerner et faire des choix
- ♦ avancer dans la vie spirituelle avec la saveur de la relecture et du partage en équipe

Vous êtes invités à vivre un temps d'échange et de convivialité, découvrir la saveur du partage, chercher et trouver Dieu dans le quotidien **le mercredi 16 octobre 2024 de 19h30 à 21h30** au Centre Paroissial Saint-Pierre du Rondeau, Avenue Ronsard (38100). Contact : Christophe au 06 07 51 42 16.